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平 成 ２６ 年 １２ 月 定 例 会

一 般 質 問 通 告 書 一 覧 （ １２月９日 ）

答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 「（仮称）奈良県国際芸術家村」構想について 知 事

１１月に県から国に対して要望した「（仮称）奈良県

国際芸術家村」について、整備の趣旨と方針を伺いたい。

（２１番） ２ プレミアム商品券の発行について 知 事

中野 雅史

(自由民主党) 県民の消費意欲を喚起し、消費を拡大することにより、

景気回復に繋げるため、プレミアム商品券の発行を続ける

べきであり、発行に当たっては、従前どおりの発行に加

え、県外の人にも本県で消費してもらえるような工夫も必

要ではないかと考えるが、知事の所見を伺いたい。

３ ２０２０年東京オリンピック・パラリンピック開催に向け 知 事

た取組について

（１）アスリートを育成するためのスポーツ施設をまほろば健

康パーク一帯に整備することが、本県にとってより効果的

であると考えるが、知事の所見を伺いたい。

（２）オリンピックは単にスポーツだけでなく、多様な文化が

交差する文化の祭典でもある。東京オリンピック・パラリ

ンピックの開催に向け、奈良の文化・芸術を発信するべき

ではないかと考えるが、県ではどのような文化振興の取組

を進めようとしているのか伺いたい。

４ 東京での県産食材レストランの出店計画について 知 事

県が進めている東京での県産食材レストランの出店につ

いて、その目的・意義や今後の具体的なスケジュールを伺

いたい。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（２１番） ５ 大和郡山市内の道路整備について まちづくり

中野 雅史 推 進 局 長

(自由民主党) 都市計画道路「城廻り線」について、事業の進捗状況と

今後の見通しを伺いたい。

１ 若草山周辺のにぎわいづくりについて 知 事

管理道路の活用について引き続き慎重な対応を求めると

ともに、奈良公園周辺の観光振興のためには、若草山にお

いてイベントを実施するなど、若草山周辺のにぎわいを取

（４番） り戻すことが重要だと考えるが、知事の所見を伺いたい。

阪口 保

(無所属) ２ （仮称）奈良県国際芸術家村の整備費用について 知 事

（仮称）奈良県国際芸術家村を整備するにあたっては、

県の負担額が発生すると考えるが、財源面での対応をどの

ように考えているのか。

３ 再生可能エネルギーの普及促進について 知 事

（１）グリーンニューディール基金の配分にあたっての方針

は、どのようなものか伺いたい。

（２）住宅等への再生可能エネルギーの導入を着実に進めるこ

とで、再生可能エネルギーの普及促進を図っていくべきだ

と考えるが如何か。

４ 動物の殺処分と譲渡について くらし創造

部 長

環境省では犬・猫の殺処分ゼロに向けた取組が進められ

ているが、本県の殺処分についての考え方を伺いたい。ま

た、動物愛護団体への譲渡に向けた作業の進捗状況を併せ

て伺いたい。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（４番） ５ 中町駐車場の活用について 県 土

阪口 保 マネジメント

(無所属) 中町駐車場に道の駅のような集客施設ができると、県道 部 長

枚方大和郡山線のさらなる交通渋滞が懸念されると考える

が、県では、中町駐車場をどのように活用しようと考えて

いるのか。

６ 学力テストの活用について 教 育 長

学力テストの結果を、県ではどのように教育活動に活か

そうと考えているのか。

７ 学校への冷房設備設置について 【要 望】

１ 「記紀・万葉プロジェクト」の今後の展開について 知 事

２０２０年まで推進される「記紀・万葉プロジェクト」

について、今後どのように取り組んでいくのか。

（２０番） ２ 奈良県市町村政策自慢大会について 知 事

上田 悟

(自由民主党) 奈良県市町村政策自慢大会について、どのような効果が

みられるのか、また、さらなる充実に向けて、今後どのよ

うに取り組もうとしているのか、伺いたい。

３ 危険ドラッグについて 医療政策部長

危険ドラッグへの対応について、県はどのように取り組

んでいるのか。また、いくつかの都道府県では危険ドラッ

グを規制する条例を制定しているが、県ではどのように考

えているのか。

４ 学校における諸課題への対応について 教 育 長

学校における諸課題に対し、教職員の先頭に立って、頑

張っている校長を県教育委員会としてもしっかりと支援し

ていくべきと考えるがどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

１ 知事の三期目出馬にかける抱負などについて 知 事

県政の重要課題にかかる荒井知事二期八年の成功事例

と、三期目出馬にかける抱負を伺いたい。

（２５番） ２ 医療提供体制の整備について 知 事

荻田 義雄

(自由民主党 （１）新奈良県総合医療センターの建築工事の入札が不調に至

改革) った原因をどのように捉え、今後、どう対応するのか。併

せて、医師・看護師など医療人材の確保に向けて、どのよ

うに取り組んでいくのか。

（２）老朽化が著しい状況にある県立医科大学の臨床医学研究

棟について、整備のスケジュールを前倒しして、早期建て

替えを再考してはどうか。

３ 京奈和自動車道及びアクセス道路について 知 事

（１）京奈和自動車道の京都側、城陽インターから木津インタ

ーまでは、有料道路として料金を取ることで利用者負担を

お願いされている。同様に、木津インターから（仮称）大

和郡山ジャンクションまでも、有料道路として利用者負担

をお願いすることによって県負担金の軽減を図り、大和北

道路の整備を推進してはどうか。

（２）都市計画道路西九条佐保線の南側区間、大森高畑線から

（仮称）奈良インターチェンジまでの区間については、い

つ事業化し、どのように事業進捗を図ろうとしているの

か。現在事業中の北側区間も含めて西九条佐保線の進捗状

況について伺いたい。

４ 農業の振興について 知 事

（１）今年産の県産ヒノヒカリの価格下落がなぜ発生し、その

対策をどのように考えているのか。また、本県のブランド

米であるヒノヒカリについて、ブランド力を高め、積極的

に全国に情報発信してはどうか。
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答弁を求める
質 問 者 名 質 問 項 目 及 び 質 問 の 要 旨

理 事 者

（２５番） （２）大和野菜をはじめとした県産農産物の首都圏での販売促

荻田 義雄 進について、今まで取り組んでこられた実績及び今後の事

(自由民主党 業展開を伺いたい。

改革)

（３）本県の農業行政において、農家の所得を上げる儲かる農

業を積極的に県下の農業者に対して進めていくべきと考え

るがどうか。


